

Gravar exportaciones representaría \$5 billones para Ecopetrol: Bayón

La compañía exporta en promedio 12 millones de barriles de petróleo al mes.

ECONOMÍA

07:08 PM

Por: 
Lupe Mouthón
@lupemouthon

TEMAS TRATADOS:

- [Ecopetrol](#)
- reforma tributaria
- exportación de [petróleo](#)
- Felipe Bayón Pardo
- impuesto a exportaciones de [petróleo](#)



MÁS DE ECONOMÍA

Salida a subida de tarifas debe ser integral: analistas

Procaps recibe certificación por su sistema de gestión en innovación

Empleo formal en B/quilla subió a 44,8 % en el trimestre abril-junio de 2022

LO ÚLTIMO EN EL HERALDO



Relaciones exteriores - 09:58 PM
León Fredy Muñoz agradece a Petro designación como embajador en Nicaragua



Contagio - 09:15 PM
Se confirman 84 casos de viruela del mono en Colombia: Minsalud



Barristas - 08:44 PM
Hinchas queman autos de jugadores de Aldosivi tras derrota del equipo

El presidente de [Ecopetrol](#), Felipe Bayón, aseguró que el gravamen a las exportaciones de crudo contemplado en la reforma tributaria representaría para la compañía entre \$4 y \$5 billones al mes.

El empresario explicó que [Ecopetrol](#) exporta cerca del 80 % de los hidrocarburos que salen del país, entre 11 y 12 millones de barriles al mes, especialmente hacia mercados asiáticos como China, la India, Corea del Sur y también a Estados Unidos y Europa.

“Estamos todavía analizando esto con los equipos, pero la magnitud sería más o menos esa y vamos a seguir trabajando, dando nuestras opiniones y visiones sobre el monto y si tendría algún impacto en las actividades”, agregó.

Lea también...

Claves para entender crisis de Monómeros

Barranquilla tiene un gran crecimiento en el sector inmobiliario: CILA



Destacó que se ha reunido con el equipo del Gobierno con el que mantiene un diálogo permanente y constructivo.

Dijo que es fundamental entender cuáles son las propuestas que tienen y que ellos también puedan escuchar de [Ecopetrol](#) cómo es la planeación de la actividad, de las inversiones y el crecimiento de la producción.

“Entonces el diálogo va a continuar y va a ser permanente, esto es fundamental ya que [Ecopetrol](#) es una compañía de todos los colombianos”, agregó.

De otro lado, Bayón dijo que en esta semana empezará a poner en funcionamiento la ampliación de la refinería de Cartagena con 50.000 barriles más.

Sobre el reciente descubrimiento de gas costa afuera en el Caribe colombiano con en pozo Gorgon 2, dijo que llevan "más de 16 años trabajando el área, ahora tenemos que hacer los cálculos técnicos y revisar los registros de la información. Esto va a tomar un tiempo pues hay que hacer un trabajo técnico muy serio y disciplinado".

Se espera que este gas entre a comercializarse en esta misma década, lo que en términos de producción son "excelentes noticias".

Este hallazgo que confirma la presencia de gas en esta provincia gasífera del sur del Caribe colombiano se suma a otros descubrimientos que ya ha realizado la compañía en años anteriores en asocio con Shell que es el operador donde cada compañía tiene 50 % de participación.

Compartir:    

Te puede interesar:



Piedad Córdoba se encuentra en UCI



Gobierno acepta revisar Impuesto a bebidas azucaradas



"Estoy apasionado por Barranquilla; es una ciudad con visión"



Polémica por artículo de la reforma que "no dejaría" pasar Gustavo Bolívar



Conductor "sufre mareo" y arrolla a un hombre en la Murillo



Con la tributaria se afectaría la Inversión: Mac Master



"Con extorsión pagada compraron carro, dos motos e hicieron fiesta"



"Pensé que mi vida se acababa, que no iba a ver más a mis hijos"

LAS MÁS LEÍDAS



Menor fallecida
Bebé de nueve meses falleció por sobredosis de medicamento: detalles del caso



Hurto
Unos 10 hombres roban en colegio IDPHU de Puerto tras amordazar a vigilantes



Betty la fea
¿'Yo soy Betty, la fea' regresaría a las pantallas con nueva temporada?



reforma tributaria
"El Impuesto a la gaseosa no es por más plata, es para tomar menos": Petro



app canal del dique
Gobierno suspende adjudicación de APP del Canal del Dique



IDPHU Campestre Bilingüe
"Hicieron un daño grande a los niños de nuestro colegio con este robo"



Persecución
Balacera y persecución en Barrio Montes: cuatro capturados y dos lesionados



colegio
Con videos buscan a responsables de hurto a colegio en Puerto Colombia



vacante laboral
Gobierno de Petro busca colombianos con doctorado para contratarlos



Copa Betpley
Junior, "sancionado con amonestación" por conducta incorrecta de sus hinchas



canadiense
La Guajira: Ejército rescató en Malcao a un ciudadano canadiense secuestrado



App del río
"APP del Río Magdalena es prioritaria para el Gobierno": Mintransporte